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Por Que A Farmácia Se Chama Drogaria? 
 
 
Tema o Senhor e não faça nada que seja errado. Pois isso será como um bom 
remédio para curar as suas feridas e aliviar os seus sofrimentos. Provérbios 
3:7 e 8. 
 
 

Não era plano de Deus que houvesse remédios no mundo, pois Ele não 
fez o ser humano para ficar doente. Porém, um dia veio o pecado e você 
conhece o resto da história. A humanidade passou a enfrentar problemas 
que antes não existiam e precisou criar produtos alternativos para enfrentar 
a nova realidade. 

Se Adão e Eva não houvessem comido o fruto proibido, ninguém 
precisaria inventar a bengala, a anestesia, a cadeira de rodas ou remédios 
com gosto ruim. Por isso, Deus iluminou algumas mentes para projetar coisas 
que aliviariam o sofrimento. Mas o diabo, na sua mania de atrapalhar, 
também usou pessoas para deturparem as coisas boas que iam surgindo. 
Sempre que surgia uma ciência criada para o bem, o inimigo projetava uma 
cópia para o mal. 

Então vieram homens e mulheres especializados que usavam a ciência 
para a glória de Deus, enquanto outros a usavam para fazer coisas erradas. 
E foi justamente isso que aconteceu com a farmacologia, ou a ciência que 
estuda a cura de doenças. Uns a usavam para curar, enquanto outros usavam 
para destruir. 

É por isso que o antigo termo grego phannakon (que deu origem a 
farmácia, farmacêutico, farmacólogo) significa tanto "remédio" como 
"veneno". O mesmo se dá com o vocábulo droga. Embora seja de origem 
desconhecida, ele talvez venha da palavra persa daru, que originalmente 
era o nome de uma tinta usada para colorir tecidos e depois, na Idade Média, 
passou a ser aplicada tanto aos remédios quanto aos alucinógenos que 
sacerdotes pagãos usavam para terem "visões" durante o culto aos ídolos. 

Portanto, existe um uso de drogas que é terapêutico, empregado por 
médicos para ajudar na cura ou controle de doenças, e existe outro que é 
prejudicial, empregado por pessoas na busca de sensações ou fuga dos 
problemas. Quem tem Jesus não precisa deste tipo de coisa, pois o poder de 
Deus dá forças para vencer até os desafios mais difíceis. 

 


